



早いもので今年も残りわずかとなりました。たまご組では、ままごと遊びや、ブロック遊びが人気となっています。1歳児が遊んでいる中で0歳児も同じ遊びをしています。手をつないだり、ままごとでごちそうを作ったりとほほえましい姿をたくさん見かけるようになりました。時々トラブルもありますが「ダメ」と言えたり首を振って自分の気持ちを表現したりして伝えようとしてもできるようになってきました。日中の暖かい日には誘導ロープを握っているいろいろな草花をつけお散歩にも出かけています。



発表会では、たくさんのお客さんがいて練習とは違った雰囲気でしたが、元気いっぱいでおもしろい姿を見てもらえて良かったです。たくさんのあたたかい拍手をありがとうございました。



製作をしました。



クリスマスお誕生会では、鈴の音が聞こえると「わあー」と大興奮でした。サンタさんにおそるおそる近寄ってプレゼントをもらうとにっこり笑顔になり、小さな声でしたが「ありがとう」と言えていました。



テラスに出てりす組、うさぎ組がおもちつきをしている所を見学しました。「ぺったん、ぺったん」と一緒に大きな声で掛け声をかけておもちつきの雰囲気を楽しみました。たまご組は、おまんじゅうを食べました。



おもちつき

